



ELIXHAUSEN: Minister übergibt Forschungspreis

Beim Kongress der Initiative Sparkling Science des Wissenschaftsministeriums konnten sich Schülerinnen der HLFS Ursprung gemeinsam mit Prof. Dr. Konrad Steiner über 5.000 Euro von Minister Hahn freuen. Die Arbeit „Wenn Lifestyle krank macht!“ wurde dabei als außergewöhnliches Projekt ausgezeichnet. Bemerkenswert dabei ist, dass die Jugendlichen selbst die Auswirkung von Lebensstil auf den Gesundheitszustand erforschten und dies sogar in einem Wissenschaftsjournal präsentierten. Partner des erfolgreichen Projektes ist Dr. Elmar Aigner vom Krankenhaus Oberndorf. Im Bild oben Christina Löcker, Bianca Roßmann und Wissenschaftsminister Johannes Hahn. Im Hintergrund Konrad Steiner. Bild: HLFS Ursprung